

# AMANE CER

ÓRGANO DE LA SECCIÓN LITERARIA DE "CORO CLAVÉ"

REDACCION

«Coro Clavé», Canalejas, 22

SUSCRIPCION

Elche. un mes . . . . . 0'50  
Resto de España, trimestre. 2'00  
Número suelto 10 céntimos

ADMINISTRACION

Calle del Salvador, núm. 22

## Y va más sobre el asunto de las aguas

### Nueva réplica. Insistiendo

El decano de los periódicos illicitanos se lamentaba el pasado domingo de lo que le dijimos hace unas semanas contestando, o mejor dicho, comentando el artículo que publicó sobre el asunto de las aguas con el título *Nueva Campaña*.

En dicho artículo se leían algunos párrafos que nosotros considerábamos reflejaban una ofensa a las clases pobres; y con la sinceridad que también en nosotros es característica, lo expusimos, si bien hacíamos la salvedad de no creer fuese esa la intención del articulista.

Como ahora el mismo señor en su artículo del pasado domingo *Final de Fiesta* nos dice que interpretando mal su artículo se nos ocurrió decir que su argumentación suponía una ofensa a los pobres, y nos pregunta: ¿Porqué querido colega? Vamos a darle una cumplida satisfacción.

Decía el ilustre illicitano en su artículo *Nueva Campaña* refiriéndose al asunto de las aguas: «No sabemos en verdad como el público que nos lee puede aguantar semejante monotonía. Y máxime cuando acostumbramos a sacar las cosas de quicio dándoles más

importancia de la que en si tienen».

Ese parrafito queridísimo don José constituye para nosotros un agravio no solamente para las clases pobres que no tienen grifo en casa sino para el pueblo en general. Conque es una *monotonía* el desear que las aguas que poseemos las podamos utilizar, y que constantemente se pida en la prensa? *Es sacar las cosas de quicio* ¿el pedir que se construya la nueva tubería? ¿No tiene importancia tan vital asunto para el pueblo?

En otro parrafito decía: «esas negruras con que se pretende pintar nuestra sedienta situación, no son otra cosa que fantasmagorías de ciertos chicos de la prensa que a falta de materia cuando no de ingenio necesitan apelar a procedimientos tendenciosos que a nada bueno pueden conducir». ¿No se refleja claramente en esas frasecitas una ofensa a los que nos interesamos en el importante asunto de las aguas?

Comprendemos que por la situación social que hoy ocupa o por lo que sea, se halla el querido amigo D. José, más distanciado que nosotros de las clases menesterosas, y por consiguiente cono-

ceamos más de cerca sus necesidades; y como este verano pasado (que ya principiaba a inquietar la falta de agua), hemos presenciado más de una y dos veces, hallarse un grupo de mujeres alrededor de una fuente esperando turno para llenar un cántaro de agua, y no todas lo podían conseguir porque la fuente quedaba seca; y hemos oído al vigilante nocturno despertar a las tres de la madrugada a esas mismas mujeres, porque la fuente ya traía agua, para que se levantaran a llenar sus cántaros que horas antes no habían podido conseguir. Esto ha ocurrido este verano pasado más de una y dos veces, y por si quiere el señor articulista informarse, le diremos que la fuente que hacemos referencia está situada frente al Teatro Llorente, y el vigilante encargado de despertar a las pobres mujeres obreras para que *saciaran su sed*, es el mismo que hoy hace el servicio en el barrio de San Miguel.

Si esto que dejamos expuesto no son para el ilustre don José *negruras*, nosotros no podemos admitir que sean *fantasmagorías*.

Consideramos que después de leernos el estimado amigo autor del artículo *Fin de Fiesta* comprenderá que fuimos comedidos al comentar su anterior artículo, y sentimos muy de veras que nos haya dado ocasión para esta nue-



## AMANE CER

va réplica que damos por terminada.

Como nuestro amor al pueblo que nos vió nacer es muy grande, continuaremos insistiendo en que se construya la nueva tubería desde el mismo manantial hasta el pueblo, en condiciones que no se desperdicie una sola gota de agua, y entendemos no se debe llegar a la polémica (que nosotros siempre rehuiremos) en tan interesantísimo asunto para el pueblo.

Enhorabuena que los ricos tengan el grifo en casa, y los pobres en la calle, (cosa que humana y cristianamente no debiera ser) pero que se tenga la seguridad que cuando vayan a abrirlo, puedan llenar el vasijo que lleven.

Entendemos que con las aguas que poseemos (y que no debemos discutir si son o no potables ya que desde nuestros tatarabuelos la venimos aprovechando y aún no se ha dado el caso que se haya producido ninguna enfermedad por su uso) bien conservadas y conducidas podrán remediar los estragos que una pertinaz sequía puede ocasionar.

Haciendo la deseada tubería y un gran depósito lindante con el que hoy tenemos, o en sitio que mejor requiera, con la suficiente capacidad para almacenar el agua en el invierno; y extendiendo la red de las fuentes públicas como en la actualidad está realizando nuestro apreciado amigo el alcalde D. Sebastián Maciá con el aplauso general de la opinión, nos libraremos de presenciar el horrible espectáculo que en recientes épocas con honda pena hemos presenciado.

Dejémonos de polémicas y discusiones y vayamos al grano todos los que de buenos illicitanos nos preciamos, pero, cogidos del brazo y de común acuerdo desterrando pasiones y resentimientos, do temos a nuestro querido Elche de tan preciado elemento como es el agua.

UN VETERANO

## Coro Clavé

Para el Domingo 19 del actual, Junta General Ordinaria, a las 2 en punto de su tarde, al objeto de dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 20 del Reglamento de dicha Sociedad.

Elche 10 de Diciembre de 1926.

El Presidente, Antonio Castaño;  
El Secretario, José M.<sup>a</sup> Martínez.

## Crónica semanal

## "EL GORDO"

¡Válgame Dios con el dichoso «Gordo»! Todos le quieren para sí; todos le esperan con ansiedad. Sin embargo, ocurre muchas veces que algún multimillonario newyorquino o algún ricachón sudamericano de esos muchos que llegan en sus viajes a visitar esta tierra exhuberante de leyendas y aventuras, se tropiezan con cualquier administración y adquieren, enterito un billete de lotería que va a reposar tranquilamente en el fondo de aquella cartera bien repleta de billetes de Banco y de cheques representativos de sumas casi fabulosas. ¡Y la suerte! ¡Qué loca es la suerte! «El Gordo», habituado ya a la opulencia, va correndito con sus quince millones, a confundirse entre la inmensidad de aquella fortuna casi legendaria, donde apenas si consigue preponderancia alguna.

Este año se ha jugado de firme. Es una verdadera epidemia de números. En todas partes se ven. Los hay en el escaparate de cualquier comercio, o en la puerta de cualquier tienda de ultramarinos. Opino que muy pocos quedarán sin jugar a la lotería, aun cuando su pobreza sea verdaderamente extremada. ¿Quién no tiene cincuenta céntimos para probar fortuna? Se juega casi por tradición

y hasta los menos aficionados a la lotería, gastan en ella algunas pesetas por el *si acaso*.

Hay quien tiene la seguridad de que este año «el gordo» ha de ser para Elche. ¿De veras? ¡Dios se digne escucharlos y sobre todo si el cronista ha de contarse en el número de los agraciados!

No se habla de otra cosa. Es el tema del día, el que ha *batido el record*. ¿Crisis de trabajo? ¿Encaricimiento de la vida? ¡Bah, que importa eso! La fortuna nos sonríe halagadora; adivinamos el aleteo de su revuelo que nos acaricia. ¿Dónde irá a detenerse? Y aun cuando son muchas las amarguras, todos ven brillar en las tinieblas de sus pesares, un puntito luminoso que es como una estrellita de esperanza. ¡Ah, si la suerte quisiera, ese puntito luminoso se trocaría en un esplendoroso sol de felicidad!

—¿No ha jugado V. de tal parte?—me preguntan—¡Ah, pues juegue que es certísimo *caer* este año! Y para convencerme, me cuentan de una vaca de esas que van por el pueblo seguida de su dueño para vender a domicilio su leche sabrosísima, que un día se detuvo a la puerta de cierto establecimiento donde se expendía un número de la lotería nacional, obstinándose en no seguir adelante, apesar de que su amo, enfurecido le magulló el pellejo a estacazos, y solo emprendió nuevamente la marcha, cuando su dueño, aconsejado por uno de los muchos que curioso seaban espectáculo tan *gracioso*, se resolvió a tomar una participación de a peseta. Réstanos decir que en pocos días se agotaron todas. ¡Cuántos y cuántos nos vaciamos los sesos en busca del «gordo»!

Otros cuentan de un buen espíritu venido de ultra tumba para indicar el número premiado. Algunos dicen de un gallo que en su matutino canto, dijo el número que



intención de «Levante» en esto del joven ingeniero, le hacemos saber, que puede cargar de nuevo; por que el proyectil no hizo blanco.

Seguimos afirmando, que «Levante» tiene pedida la luna, aunque sus redactores se esfuercen pretendiendo hacernos ver lo contrario.

Tenemos dicho, que nuestros fondos públicos, no nos permiten llevar a cabo un desembolso de cuatro millones de pesetas.

«Levante» por el contrario, afirma, que esos cuatro millones de pesetas, los tiene el Municipio ilícitano a su disposición en el momento se interese en ello. Si el problema planteado por «Levante» fuese llevado a la práctica, reconoceríamos nuestra equivocación franca y sinceramente, y lo celebraríamos. Pero mientras tanto, seguiremos diciendo, que «Levante» tiene estudiado el problema que se discute, a la pata la llana y al buen tun tun, porque no se puede creer, que pudiendo disponer el Ayuntamiento, tan fácilmente como «Levante» lo hace público, de esos cuatro millones de pesetas, no se disponga la Corporación Municipal a llevar a cabo la grandiosa obra.

Tenemos a la vista otro argumento puesto de manifiesto por «Levante» hecho también a la pata la llana y al buen tun tun. ¿Si el problema es de aguas solamente, y no de tubería, a qué tubería se refiere «Levante» que se ha ofrecido a construir una casa constructora, sin más requisito ni condición que la entrega de 40.000 pesetas anuales?

¿Y esas tres mil plumas a colocar, de cuántos litros tenían que ser? Este dato es preciso, para no resolver problemas a la pata la llana y al buen tun tun.

También es conveniente que sepamos, si el agua a colocar en plumas, había de ser de la que poseemos. Hacemos esta pregunta

a «Levante», por lo de *cocer las legumbres*.

Se a cerca «Levante» al final de su largo artículo, pidiendo que desaparezcan los *fulanismos*. Nos parece ello ni de perlas. ¿Pero quién ha *fulanizado* en esta campaña más que «Levante» con la publicación, de aquellas *históricas* fotografías, sacadas por sus propios redactores y por ellos reproducidas en su mismo periódico como portada de aquél número en el que dieron comienzo a su campaña, así como diciéndole al pueblo?: Nosotros somos los prohombres que nos hemos impuesto el sacrificio de redimirle. Conócenos.

Y por último, parece ser, que «Levante» se inclina a la compenetración de todos los que en el problema intervienen, acabando con las perjudiciales divisiones.

No se puede escribir de manera mejor.

Nosotros, imitando al gran Briand, cuando en cierta ocasión exclamaba, en los momentos de la aproximación de Francia y Alemania: *¡Hablemos en europeo!* Decimos ahora: Hablemos en ilícitano, puesto que en Elche nacimos todos. Tiremos de lado en los apasionamientos, que la pasión es mala consejera. Olvidemos pasadas rencillas en hora mala forjadas. Abandonemos las altas posiciones que ocupamos, o que creemos ocupar. Bajemos al llano, y allí, confundidos, y discutiendo serenamente, con franqueza, con lealtad, y con la vista fija en lo alto, lleguemos a una clara conclusión del problema.

Y después, todos juntos y muy apretados, lleguémonos al Palacio Municipal, y con virilidad, con valentía, entreguemos aquella conclusión convenida entre todos, en un momento feliz y santo, a nuestro Ayuntamiento, diciéndole:

Esto es, lo que el pueblo desea, exige, que se resuelva con toda prontitud, con respecto al problema de las aguas públicas, planteado por la totalidad de los periódicos locales.

Vicente Sansano.

Elche Diciembre de 1926.

## Coro Clavé

Se saca a subasta, la Reposte-  
ría de esta Sociedad, por 2 años.

El pliego de condiciones se encuentra en la Secretaría de la misma a disposición de quien lo solicite.

## KURSAAL

Como ya anunciamos en nuestro número anterior, el pasado domingo dispidiéronse del público del Kursaal, Los Brunety, notables acróbatas que recogieron muchos y merecidos aplausos por la finura y destreza con que saben ejecutar sus trabajos de equilibrios.

Muy bien las hermanas Baldo, que además de ser lo que sinceramente puede llamarse unas bellas mujeres, son dos excelentes artistas que con sus canciones y sus bailes de fantasía, se adueñaron del *respetable* que las ovacionó calurosamente.

El colosal Ramper estuvo inimitable y demostró que es un artista consumado. Siempre recordaremos sus graciosas ocurrencias.

En cuanto a Cándida Suárez, diremos que nos ha gustado enormemente.

Es una muñequita deliciosa y una artista difícilmente comparable. Posee distinción y elegancia y canta como los propios ruisenores y dice como la mejor de las actrices.

No nos sorprende el título de «estrella» que le han conferido. Bien merecido le tiene y creemos firmemente que algún día será trocada en un sol esplendoroso de Arte y de elegancia.

Esta noche despedida de la gentil cancionista española Elvira de Amaya, que tan grato recuerdo nos dejó en la anterior temporada.

También se proyectará esta noche la bonita película de la casa Metro «El Estudiante».



había de ser «el gordo». Una vecina que se las da de pitonisa, me ha asegurado de un número que anda en su persecución sin lograr alcanzarle. Se sueña, se vaticina, se asegura. Todos han hecho ya su distribución. Los unos comprarían una casita limpia y soleada, los otros un precioso «Fiat» o un soberbio «Hispano». Aquellos adquirirían una buena hacienda con un hermoso jardín, éstos se llenarían de joyas y de trajes lujosísimos. ¡Dios mío! ¡Dios mío!

¡Que de cosas se podrían hacer si la fortuna nos favoreciese!

Y mientras tanto, esperemos... esperemos...

A. Serrano Hernández

## Arrendamiento

Se arrienda la hacienda de Alquerías llamada de María Pepa, situada en el partido de Daimés, compuesta de trescientas tahullas de tierra con diferentes plantados y casa de labor.

Diríjase las ofertas al Sr. Conde de Casa Rojas, calle de Ayala, núm. 60, Madrid.

## “Levante”

Cuando «Levante» surgió a la vida, y tomó las posiciones que se le destinaron, en el estadio de la prensa local, dignas ellas de la quincenal «Revista» que nacía para llenar un vacío, que al llenarlo engrandecía a la Prensa pueblerina y a Elche mismo, supusimos, que venía a ser, especie de hermosísima guirnalda, repleta de flores purísimas, decidida a prenderse en el centro del rojo cortinaje de rico y vistoso damasco que sirve de colgante en el suntuoso dosel que tiene de cobertizo el periodismo ilícitano, para darle mayor realce, elevándolo más. Pero por lo que venimos apreciando,—lo anotamos con pena,—va «Levan-

te» degenerando en un periódico cualquiera, pues ni sus maneras de discutir con sus colegas, y de replicar a sus compañeros de prensa, con quienes no debió discutir ni replicar, ni el tono que imprime a sus argumentaciones, son dignas de aquel rango, que haciendo justicia, concedimos a «Levante» en aquellos momentos de su aparición.

Ahí está ese larguísimo artículo, que con marcado desenfado y con censurable ironía, publica en su número 29 fechado en 10 de los corrientes, tratando de las aguas públicas, que confirma lo acabado de anotar.

Aquello de *las aguas del mar y de la Rafa* es de una prosa barata, gruesa.

Nosotros encontramos bien, lo aducido por «La-Defensa» con respecto a aquellos elementos que Elche contaba, de los que muchos pueblos carecen, puesto que por los servicios en que se emplean las aguas del Pantano y las de «Riegos de Levante» no pagan nada, ni el vecindario, ni el Municipio.

Con cuánta *rabia* afirma «Levante» aquello de que nuestras aguas, las aguas del pueblo, son malas, salobres hasta el extremo de no servir para cocer legumbres.

Las aguas del pueblo no se pueden, no se debe calificarlas de salobres. Hacerlo así es faltar a la verdad con grave perjuicio de los intereses públicos. Si las aguas del pueblo son salobres, las del Pantano, deben llegar a Elche de los pozos de Lucifer.

Bien cerca de siglo y medio hace, que se supo en Elche, que las aguas públicas no ablandaban las legumbres al cocerlas—gracias por el recordatorio.—De haberlo preguntado los redactores de «Levante» a sus padres, se habrían ahorrado ahora, de habernos revelado lo que hace tanto tiempo es bien público en Elche.

No parece, sinó, que las aguas

del pueblo, hayan sido vendidas a la Municipalidad, hace poco, por alguien que engañó al Ayuntamiento en la operación, y que se ha promovido la actual campaña, iniciada por «Levante» para que el pueblo se libre de la mala *treta* arrastrando por esas calles de Dios al tramposo negociante.

¡Pero señores míos, de «Levante» o del Norte, de donde quiera que seais! Si esas aguas son nuestras, son las aguas del pueblo, y no hay persona alguna, ni entidad, ni corporación a la que se le puedan pedir responsabilidades, por aquello de que con las aguas que venimos utilizando hace bien cerca de ciento cincuenta años, no se puedan ablandar, hacer blandas las legumbres al cocerlas.

No se discute en estos momentos la higiene de la población, de eso que pudiéramos muy bien llamar la vivienda del pueblo. Nos encontramos debatiendo sobre lo bueno, o nocivo de las aguas públicas, y para argumentar en sentido favorable, nos fué preciso referirnos a la salud del vecindario que las utiliza para sus necesidades.

Un problema de abastecimiento de aguas, no puede ser jamás, problema de aguas solamente. Tiene que ser, siempre, problema de canalización, de acequias conductoras y distribuidoras, o de tubería. Eso de que el problema no es de cañería sinó de aguas, es una de esas tantas frases huecas que se crean, en la que viene pavoneándose la redacción de «Levante».

Ese ingeniero joven, que «Levante» nos lo presenta ahora, como surgido de esta cuestión, tenía, desde mucho antes, de esta fecha, muy probado su talento y su amor a Elche. Surgió antes, sin que le tuviera que agradecer nada a «Levante».

Y como sabemos de la buena



## Campañas que honran

La del descanso dominical

Un número considerable de personas representativas de todas las clases sociales de la localidad, nos han felicitado y hasta han llegado a nuestra redacción alentándonos por nuestro editorial del domingo anterior, en el que nuestro compañero Lozano, hablaba elocuentemente sobre los enormes perjuicios morales y materiales producidos por el descanso dominical en Elche.

A nosotros, que al coger la pluma, siempre desinteresadamente, no nos mueve otro estímulo que la afición al periodismo y no tenemos más egoísmo que el buen deseo, el deseo vehemente de enaltecer a nuestro querido Elche en todo aquello que encontramos de noble y utilitario a los intereses comunales, agradecemos con toda sinceridad esas muestras de simpatía de nuestros lectores y de la opinión en general hacia nuestra modesta publicación.

Tengán entendido los distintos sectores de esa opinión que tanto nos estima, que, en este asunto del descanso dominical, o mejor dicho, de la supresión del mercado en domingo, en Elche, (que consideramos una ruina para el pueblo porque a pocos beneficia y tantísimos intereses lastima), como en la cuestión de nuestras aguas potables, y en cuantos problemas se presenten en la Ciudad que afecten a sus intereses y puedan ser defendidos con alteza de miras, aquí nos tienen a nosotros siempre prestos a iniciar campañas, pero campañas como estas: que honran.

## Nueva Relojería

DE

**LUIS GOMEZ**

CANALEJAS, 48. ELCHE

Composturas garantizadas.

## Nota Oficiosa

Del Sr. Alcalde:

Una de nuestras más completas satisfacciones sería la de dotar, cuanto antes a nuestro pueblo de sanas y abundantes aguas potables, conforme a las exigencias de la vida moderna y respondiendo a la importancia creciente de nuestra querida ciudad.

A este fin se han hecho y se están ejecutando algunas gestiones, aunque hasta ahora no hayamos conseguido el resultado que anhelamos.

Pero mientras se hacen trabajos en busca de nuevos alumbramientos y teniendo en cuenta que, de hallarse, habrán de ser al Norte de la población bueno será que no abandonemos el problema de la conducción de las aguas que nos legaron nuestros mayores.

Por lo tanto, esta Presidencia, con los demás señores de la comisión Permanente, proyecta para el próximo año, construir un nuevo depósito de mayores dimensiones que el actual, para recoger las aguas sobrantes, que, de vez en cuando, cómo sucede ahora mismo, van a la Acequia Mayor, y, al propio tiempo una nueva tubería que evite la continua pérdida de aguas y de capacidad para los manantiales que se puedan adquirir.

Es, pues, para mi y para todos los señores Concejales que integran el actual Ayuntamiento, un compromiso de honor asegurar el preciado tesoro de las aguas del pueblo, y aumentar su caudal lo más pronto posible, con arreglo a los recursos de nuestro municipio, y sin olvidar ni desatender otras necesidades que se consideran igualmente perentorias.

Si el pasado sirve para abonar el presente y responder del porvenir, a la vista de todos está nuestra actuación, de la que por encima de pequñeces e imperfecciones naturales en la vida humana, nos sentimos a la hora presente verdaderamente orgullosos.

Rogamos a nuestros lectores, que nos dispensen el hablar tanto de aguas, pero es de tan vital interés este asunto, que precisamente debemos dar la extensión que merece.

En el próximo número, que será doble, publicaremos preciosos artículos y una información completa y variada de actualidad y comentaremos la nota oficiosa de nuestro Alcalde, que merece el nombre de nota histórica.

El 47.309

EL GORDO

lo tiene

el Conserje de Coro Clavé

HALLAZGO

Se han encontrado cinco participaciones de a peseta, de la Lotería Nacional para el sorteo de Navidad.

Se ruega a quien sea el dueño de ellas, pase a recogerlas al Retén Municipal.

El Jefe de la Guardia Municipal,  
 MANUEL NAVARRO SOLER

## NOTICIAS

En esta semana, han contraído matrimonio el joven industrial José Samper Marco con la agraciada joven Antonia Chilar.

También, han celebrado su himeneo el joven Manuel Irlés, con la simpática Josefina Coquillat.

Enhorabuena a las dos parejas.

Ha subido a los cielos el precio del niño Juan Manuel Sansano Arronis.

Enviamos nuestro pésame a sus doloridos padres, nuestros estimados amigos Pepe Sansano y Fantina Arronis.

El entierro tendrá lugar hoy a las diez de la mañana.

Ha regresado a Barcelona D. José Martínez Escobar, viajante del importante almacén de alpargatas en la ciudad condal, de D. Pedro Quiles Boix.

Imprenta de Marcial Torres  
 Salvador, 22.— ELCHE



AMANE CER

Venta de Bieleletas y accesorios de todas clases  
Especialidad en las bicicletas marca «Terrot»

**José Boix Ruiz**

Gran taller de reparaciones  
Canalejas, núm. 49 *ELCHE*

Venta de toda clase de Bicycletas al por mayor y menor  
Especialidad en la marca **DILECTA**

**Vicente Ruiz Canals**

DESPACHO: Avenida de Primo de Rivera, 26

ALMACÉN: Canalejas, núm. 65

**F. Doló**

**SASTRE**

**ELCHE**

**Guarnicionería Serrano**

Capotas, fundas y tapi-  
zados para automóviles

PLAZA MAYOR, 9

Ferretería y Droguería  
Pinturas, Colores y artículos para pintores

**Manuel Maciá Candela**

(SUCESOR DE F. MACIÁ CANDELA)  
Salvador, 32.—ELCHE

**Agencia de Negocios "ESTEVE"**

Sucesora de la Agencia Fenoll - Debidamente matriculada Cuatro Esquinas-ELCHE

**DIRECTOR: ANDRÉS ESTEVE VALERO**

Única que resuelve todos los asuntos con seguridad y discreción

**Viuda de Juan Arronis**

Artículos para Calzado

Eduardo Dato, 24

**Gastrovanadina**

**DOCTOR COQUILLAT**

Es el mejor remedio para la curación de todas las enfermedades del estómago e intestinos. Con una sola caja de **Gastrovanadina** se han curado millares de enfermos que desconfiaban del éxito por haber ensayado inútilmente todos los preparados similares. **Caja pequeña, 2 pesetas, y grande, 3'50 pesetas. Frasco, 4 pesetas. DESCONFIAD DE IMITACIONES.**

**Molino harinero del "Chorro Llarç"**

(Vulgarmente del Chocolate)

a cargo de **ANTONIO ESCLAPEZ**

Precios de la molienda

Trigo	a	2'50	ptas.	los 100 kilos
Cebada	»	2'00	»	»
Maiz	»	2'50	»	»
Salvado remldo.	»	2'25	»	»
Piñuelo y orujo	»	2'25	»	»

Hay 2 piedras francesas para molienda del trigo y un molino mundial para los piensos

**DISPONIBLE**

**Ideal Room**

Esmerado servicio en  
Cafés y Licores

**Hijos de J. Quiles**

**FÁBRICA DE PRODUCTOS CERÁMICOS**  
ALMACENES de

Maderas, Cementos, Cales, Azulejos de todas clases  
y todo lo concerniente al ramo de construcción

Despacho: Puerta Morera, 6

Fábrica: Empalme carretera de Santapola y Alicante

**Banco Internacional**  
de Industria y Comercio

Capital 30.000.000 de pesetas

CASA CENTRAL: MADRID,

Carrera de San Jerónimo, 43

Telegramas y Telefonemas

**BANKINTER**

SUCURSALES: Aguilas, Alicante, Ayamonte, Cádiz, Caravaca, Cartagena, Cieza, Elche, Hellin, Hueva, Isla Cristina, Lorca, Melilla,

Murcia, Orihuela, Puerto de Santa María, San Fernando,

Sanlúcar de Barrameda, Sevilla, Totana y Yecla

Efectúa toda clase de operaciones de Banca y Bolsa

**AGENCIA DE VIAJES**

Cambio de monedas, Cartas de Crédito sobre todas las plazas del

mundo, Seguros de cambios. Transferencias de fondos entre las Sucursales, etc., etc. Apertura de cuentas corrientes a la vista y a plazos, abonando intereses según vencimiento.

Bonos a vencimiento fijo al 4 y medio y 5 por 100 de intereses :- Caja de Ahorros 4 por 100 intereses